

## Mueren al menos siete personas por un alud en la India y hay decenas de desaparecidos



Al menos siete personas murieron y decenas permanecen desaparecidas como consecuencia de un deslizamiento de tierra en el estado de Manipur, en el noreste de la India, informaron las autoridades.

**De acuerdo a los primeros reportes, 19 personas fueron rescatadas vivas de los escombros tras el deslizamiento de tierra, que enterró un campamento de construcción de una línea de ferrocarril en el distrito de Noney, en el estado de Manipur.**

Las lluvias y otros deslizamientos de tierra dificultaban las operaciones de rescate, dijo el ejército indio, según consignó la agencia AFP.

«Se realizan esfuerzos concertados para socorrer a las personas desaparecidas. Los helicópteros del ejército están listos (para intervenir) en espera de una mejora del tiempo»,

---

indicó el portavoz del ejército Sumit Kumar Sharma.

**El primer ministro indio, Narendra Modi, aseguró a través de la red social Twitter que acompañaba a las familias de las víctimas.**

El noreste de India viene siendo afectado por fuertes lluvias, que provocaron deslizamientos de tierra e inundaciones.

**Según los expertos, el cambio climático está aumentando el número de fenómenos meteorológicos extremos en el mundo, incluyendo India, donde las represas, la deforestación y los proyectos de desarrollo contribuyen a desastres cuyo saldo humano se agrava.**